

Equipos de emergencias activó a los llamados **Alcaldesa Paula Garate en terreno monitoreando el sistema frontal**



Los equipos de emergencia continúan desplegados en terreno realizando monitoreo permanente de los principales puntos críticos de la comuna



La alcaldesa de la comuna de Melipilla, Paula Garate, con el sistema frontal se ha mantenido en terreno atenta a cualquier emergencia para poder generar soluciones inmediatas a quienes se vean afectados.

La Edil, desde primeras horas del jueves informó sobre la caída del árbol en el sector Santa Julia y ofreció vías alternas para que las personas que usualmente transitan por ese lugar, tomaran esas vías.

El sector Hacienda San Martín, fue unos de los tantos recorridos que realizó Garate durante el día y se conoció, que están atentos ante cualquier evento.

Por otra parte, Rodrigo Portuguez, encargado del departamento de emergencia de la Municipalidad de Melipilla informó, que, a raíz de la lluvia, los equipos se encuentran en toda la comuna trabajando principalmente en la caída de algunos árboles.

Detalló algunos sectores donde se han presentado eventualidades con árboles y entre ellos, están: Santa Julia y Huechún. Asimismo, están entregando sacos de arenas a vecinos que lo han requerido y el monitoreo de las calles, lo están efectuando de manera constante; especialmente, en las que históricamente, siempre hay acumulación de agua.

"El sistema frontal está siendo monitoreado por nosotros y estamos a disposición operativa para brindar apoyo a todos los requerimientos de los vecinos", resaltó Portuguez.

Emergencias atendidas por el Departamento de Emergencia Municipal de Melipilla

Hasta horas de la tarde de ayer jueves, las emergencias atendidas fueron: 6 caídas de árboles, varias de ellas con afectación a líneas eléctricas y los casos, fueron derivados a CGE para su atención técnica.

1 caso de filtración de agua al interior de vivienda por problemas de techumbre, atendido de manera oportuna y 2 cortes de suministro eléctrico.

Por otra parte y según información entregada por las plataformas oficiales de CGE y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), se reportan:

1.181 clientes sin suministro eléctrico, distribuidos en los sectores de:

Santa Julia

Santa Rosa de Esmeralda

Villa Alegre

Huechún

Las Palmeras de Culiprán.

PLAN INVIERNO 2025

En cuanto al plan de invierno 2025, la alcaldesa Paula Garate, en el marco de ese programa visitó junto a la directora de DIDEKO, la villa de Casas Tuteladas el cual está conformada por 8 hogares habilitado por personas mayores.

Durante esta visita entregó vales de gas, linternas y cajas de mercadería para una vez más, cumplir con el compromiso municipal de acompañar y proteger a los vecinos y más en temporada de frío.

